

The service club of the YMCA Affiliated with the international association of Y's Men's clubs  
"To acknowledge the duty that accompanies every right"



西日本区強調月間 **EMC.YES**

メンバーと入会候補ゲストのために魅力ある例会を開催しましょう。  
YESはワイズ拡張サポートです。理解を深め献金に繋がしましょう。  
大森夏彦 EMC事業主任(京都パレス)



今月の聖句 詩編46編2節

神はわたしたちの避けどころ、わたしたちの砦。  
苦難のとき、必ずそこにいまして助けてくださる。



## 仲間を増やそう

京都部部长(DG)

武村 松一 (京都ウイング)

去る7月1日より京都部部长の大役を仰せつかっております、ウイングクラブの武村です。期が始まって2か月、京都部の活動内容も本格化してきておりまして、このブリテンが発行される頃には、部長公式訪問も7クラブまで実施されていることとなります。まだ半分も終わっておりませんが、まあぼちぼちこなしていこうと思います。

さて、今期の部長主題を「仲間を増やそう!」「Make more friends」といたしました。理由は簡単。長いとボロが出るから。それだけ。ただ、この「仲間」が重要なんです。すべてのワイズメンズクラブにおいて「奉仕活動」というのは、必須中の必須です。この活動を実施・継続していく中でそれが大きく、活発で意味のあるものにしていくには、仲間を増やして多様な考えの元に様々な方向性を探り、相手様の為になることを実行していくことが重要になると考えます。その上で、今回のパレスクラブの「ラオスにYMCAを」という壮大なテーマを聞いたときに「さすがパレス。パレスなら簡単に達成するんやろうなあ」と簡単に考えていました。しかし、いろいろな話を聞いていくにつれ「これ簡単に解決せえへんのちゃう?」と思うようになりました。政治的・宗教的・思想的なことも含め困難山積。しかも、複数年かけての事業となること。長期的なことを考えたとき、さすがにパレスクラブ60~70名だけで簡単に動いていくことではないであろうと想像に難くない。YMCAのサービスクラブであるワイズメンズクラブの「仲間」全員で考えていかないと。京都部もとより、東西日本区や国際・全世界のYMCAまで含めて。個人個人の関わり方は当然違ってくるとは思いますが、それぞれが出来ることを着実に遂行していけば、一歩ずつでも進んでいくであろうと思います。実現するときに私が在籍(存命)しているかわかりませんが、それまで出来ることは協力していきたいと思っています。

一年間よろしくお願いいたします。



京都パレスワイズメンズクラブ会長  
安原 弘治

「継続的な発信」

"continue to ask"

「やるからには楽しもう」

国際会長 (IP)

Ulrik Lauridsen (Denmark)

「輝かそう、あなたの光を」

"Let your Light Shine"

「良いコミュニケーションは、  
全ての協力関係の基礎である」

"Good communication is the  
Cornerstone for All  
Cooperation"

アジア太平洋地域会長 (AP)

利根川 恵子 (東日本区 川越)

「変革のための光となろう」

"Be the light for change"

「親睦を通じて輝き、力を得よう」

"Shine and empower through  
fellowship"

西日本区理事 (RD)

深谷 聡 (名古屋)

「未来に灯そう(ともそう)

希望の光り」

"Let's illuminate the light of  
hope for the future"

「互いに認め合おう 世界の友と」

"Let's recognize each other  
with our friends from all  
over the world"

京都部部长 (DG)

武村 松一 (京都ウイング)

「仲間を増やそう」

"Make more friends"

会長 安原 弘 治

副会長 大野バージニア

副会長 服部 洋 典

書記 小林 千 春

書記 橋本 尚 史

会計 爲 國 光 俊

会計 米 増 貴 雄

### 例会出席

在籍クラブ会員数	55名	8月第一例会	8月第二例会
担当主事	1名	メンバー 34名	メンバー 29名
パレス功労会員数	2名	メネット 0名	メネット 0名
パレス維持会員数	2名	コメット 0名	コメット 0名
月間MU総数	1名	ゲスト 0名	ゲスト 9名
月間出席者数	41名	ビジター 0名	ビジター 0名
月間出席率	76.4%	スピーカー 0名	スピーカー 1名

### ニコニコ / ファンド

ニコニコ8月第一例会	19,000円
ニコニコ8月第二例会	15,000円
累計	52,000円
ファンド収益	1,460円
累計	2,935円
電気ファンド8月	2,820円
累計	5,708円

「やるからには楽しもう」第53期安原会長期の納涼例会が連日39度を超える猛暑の中8月9日「祇園天壇」で行われました。参加者34名。藤松ドライバー委員長の司会のもと、谷口次期会長からのご挨拶をいただき乾杯、焼肉に舌鼓。やっぱり暑い夏には焼肉ですね。各テーブルでは日頃の話題に花が咲きました。アトラクションとして会場では、ドライバー委員会企画の目隠しをして味見をし「うまい棒商品当てゲーム」が始まりました。各テーブルからうまい棒の味に心得のある強者がチャレンジ。見事、吉岡ワイズがグランプリを獲得。少年時代いかに駄菓子屋の常連で、やんちゃ坊主であったろうと窺え知れます。ハッピーバースデー、ニコニコ献金の後、締めめに安原会長より「53期はやはりEMC。メンバー増強に力を入れパレス80名を目指す。このことがクラブ全体の活性につながり例会自体の充実につながる。」と熱い思いを述べられました。



鉄板の焼肉とビール。



笑顔で乾杯です。



アトラクションの時間。マスクの下ではたぶん、神妙な面持ちで味見…のはず。



会長主題のとおり、しっかり楽しみました。



安原会長挨拶で始まります。



お越しいただいたゲストとの歓談



ゲストスピーカーの三木様の講演



質疑応答にも熱が入ります。



ご講演の記念にバナーをお渡します。



ニコニコタイムの川上ワイズ



大野ワイズからは外務大臣表彰のお話が！



左：小林書記、右：橋本書記も、「やるからには楽しもう」を支えます。

台風一過の通常例会。EMCに注力するという安原会長の方針のもと、今回は6名ものゲストをお迎えしての例会でした。安原会長挨拶後、小林書記による食前の祈祷。今回の例会では、委員会報告は食事中に行われました。初めての試みなのでザワザワした中での委員会報告でしたが、続けて行けば慣れていくのではと思います。本日のスピーカーはYUME School 京都二条校の三木政英様です。まずは、関西万博の進捗状況と大阪IRの概要の説明がありました。2年後に迫った万博はこれから猛チャージで設備が整えられるだろうし、IRの方が実は着実に進んでいるといったお話でした。後半は、対人関係構築のお話で、若い人材の仕事に対する取り組みの傾向（自己肯定感が低く、自律的ではなく他律的。認めて欲しいし案外他人と親密になりたいと思っている等々）から、それに対する我々の接し方（「伝える」と「伝わる」の違い等）をお話いただきました。果たしてワイズの活動がそのような若い世代に響くのかどうか、今後のクラブの持続可能性というものを考えさせられました。ゲスト6名の皆様のご入会、お待ちしております！



西日本区EMC事業主任  
大森 夏彦

## EMC 事業主任方針・活動計画

多様性のある組織は、寛容性も持っています。多様性を受け入れた組織には寛容性が生まれます。色々なクラブが存在する西日本区にあって、各クラブにおいては【①体制や現状を把握し、②現状から個性を確認し、③個性から価値や欲求を創造し、④価値や欲求のもとに理想的な目標を設定する】ことが重要であり、それらを常に問い続けることによって、クラブの価値観を理解し、時代に沿ったブランディングに繋げて頂きたいと伝えております。

多様性のある個々が尊重される集まりの中で、充実した例会やイベントなどを設定することにより、開催した際に新たな人との親睦が、より一層進むこととなります。

9月はEMC・YES強化月間です。「メンバーと入会候補ゲストのために魅力ある例会を開催しましょう。」「YESはワイズ拡張サポートです。理解を深め献金に繋げましょう。」宜しく願い致します。

EMC活動を活性化させることは、全ての活動への知恵と行動力の源ともなります。



## 京都部 国際・交流 ファンド事業懇談会

2023/08/25 fri.

交流事業委員長 吉岡 幸次



スピーチ後の森田主任を囲んで



参加メンバーとの記念撮影



第28期京都部国際・交流 ファンド事業懇談会が、ワイズ活動で「交流活動」も大きな魅力の一つであり、参加者が楽しく交流をしながら、各クラブの事業についての情報の交換、共有をすることを目的として開催されました。

アジア太平洋地域Step/iGo主任森田美都子ワイズの事業紹介から始まり、各クラブのファンド事業のアピール、交流事業の発表がされました。パレスからは、東京グリーンクラブの神田川舟の会、熱海クラブ60周年記念例会、札幌クラブ例会訪問の交流報告をさせていただきました。

他のクラブの情報も知れ、親睦も図れた大変有意義な懇談会でした。

## 和敬学園地蔵盆

2023/08/26 sat.

橋本 尚史



4年振りに開催された和敬学園地蔵盆。模擬店はたこ焼きとかき氷です。

たこ焼きは休みなくフル回転で提供し続け、見事完売！

私はかき氷を担当しましたがトッピングのフルーツが大好評でシロップを買い足す程盛況でした。

私事になりますが、パレスクラブに入会しようと思った理由の1つが、この和敬学園地蔵盆でした。和敬学園の皆さんの笑顔を見る事ができ、改めてパレスクラブに入会した意義を肌で感じ、得難い経験をさせて頂きました。

来年も今回の経験を活かして、より一層の笑顔を見れるよう尽力します。



開始前、会長とCS委員長より挨拶



かき氷にのせるフルーツトッピングを準備



たこ焼き作りに大忙し。



たくさん美味しくできました！



お疲れ様のご褒美に。



笑顔溢れる一日でした。





子どもたちが隠した宝ものをワイズメンが探すことに！



2日目朝に行った熱気球プログラム



次のキャンプでの再会を誓って。

## 第20回 青い空と白い雲のキャンプ

2023/08/19 sat. - 20 sun.

京都府立丹後海と星の見える丘公園



熱気球をバックに全員で。

### キャンプディレクター 中村 彰利

昨年10月に2年ぶりに対面で開催し、今年は3年ぶりに8月（夏休み）に開催することができました。参加人数は4人でコロナ前のような規模ではありませんでしたが、小学生から高校生まで幅広い年齢層の子どもたちが2日間を過ごしました。メディアカルスタッフ8名、5クラブから40名を超えるワイズメン、3名のリーダー OBOGらが連携し、日頃、病氣と闘う子どもたちにとって夢を与える貴重な体験を提供することができました。

## オープンキャンパス

京都YMCA国際福祉専門学校介護福祉学科

9月16日[土] 10:00~12:00

癒しの技術ハンドケア

スクールガイダンス  
(学校説明会+相談会)

10月7日[土] 13:00~15:00

11月4日[土] 13:00~15:00

12月9日[土] 13:00~15:00



お申し込み方法、会場へのアクセス等は  
<https://kyoto-c.kyotoymca.or.jp/opencampus/>か  
QRコードから読み取って、ご覧ください。

### 舞鶴YMCA国際福祉専門学校

#### オープンキャンパス (学校説明会+体験授業)

9月16日[土] [介護福祉学科] ボディメカニクスとは？

14:00~16:00 [国際観光ビジネス学科] 目指す資格や勉強内容を知ろう

10月14日[土] [介護福祉学科] からだのしくみの不思議を発見

14:00~16:00

11月11日[土] [介護福祉学科] 身だしなみを整える衣類の着脱に

14:00~16:00 チャレンジ!「脱健着患」とは？

12月 9日[土] [介護福祉学科] 医療的ケアってなあに？

14:00~16:00 バイタルサインとは？

お申し込み方法、会場へのアクセス等は

<https://kyoto-c.kyotoymca.or.jp/opencampus/>かQRコードから読み取って、ご覧ください。



### 8月役員会議事録

#### 第1号議案

7月メール役員承認事項承認の件  
【承認】

#### 第2号議案

YMCAサービス・ユース委員会  
副委員長長の件 【承認】

#### 第3号議案

10月第一例会（通常例会）の件  
【承認】

#### 第4号議案

10月第二例会（合同例会）の件  
【承認】

### 今後の予定

09-03 sun.

新人研鑽会

09-03 sun.

リトセン秋期準備ワーク

09-06 wed.

9月役員会

09-17 sun.

9月第一例会（京都部部会）

09-22 fri.

YMCAオリエンテーション

09-27 wed.

9月第二例会

### 令和5年度外務大臣表彰報告 大野 嘉宏

令和5年度の外務大臣表彰を受賞し、8月22日に外務省飯倉別館で表彰式がありました。

外務大臣表彰は、日本と外国との友好親善関係の増進に多大な貢献をし、特に顕著な功績のあった個人・団体の功績をたたえるところで、我ながら書いていて面映ゆいです。今回の受賞も、パレスの諸君がラオスのことに理解を深めて応援してもらっているおかげです。ラオスと日本、パレスとYMCAのためにまだまだ頑張ります。応援よろしく！



### Column 今でも憶えているできごと

#### 第39期会長 隠塚 功



6月 引継例会

会長を経験すると、自分の引継例会は忘れられないものですが、初めての経験はよりインパクトがあり忘れられないものです。その意味で、初めて三役を務めた30期の引継例会は忘れられません。30期の引継例会では、河合信也会長と美也子メネットの結婚披露宴を行ったのです。新郎新婦の入場から、仲人による新郎新婦の紹介、ケーキの入刀。そして祇園のママからの祝電など、笑いも涙もある引継例会になりました。引継例会は何でもあり！これを実感した30期でした。

### 09 September

HAPPY BIRTHDAY!

14 藤尾 実

14 渡邊大介

22 古川安雄

HAPPY ANNIVERSARY!

15 新納麻衣子・雅也